

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП "ВНИИМС"
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru



Москва
27.06.2017 №401-04/723

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:
Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 4

Copies:
Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 4

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляр предлагаемой темы КООМЕТ в области "Информация и обучение":

725/UA/17 "Организация и проведение в 2018 г. обучающего семинара в рамках программы BIPM по повышению потенциала и передачи знаний (CB&KT) для стран с развивающейся метрологической инфраструктурой".

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the form of proposed COOMET project in the subject field "Information and Training":

725/UA/17 "The organisation and holding the Workshop in 2018 within the BIPM Capacity Building & Knowledge Transfer Programme (CB&KT) for the countries with developing metrological infrastructure".

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "S. Komissarov".

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat